
3 Pièces

64 m²

Réf. 394V782A

2 310 000 €

St-Tropez
Appartement à vendre (83990)
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COLDWELL  BANKER  JAGER  IMMOBILIER  est  enchanté  de  vous

présenter  une  opportunité  rare  :  un  appartement  avec  une  chambre

niché  directement  sur  le  port  de  Saint-Tropez,  offrant  une  vue

spectaculaire sur le quai animé, ainsi que sur les yachts et somptueux

voiliers  Caractéristiques  du  bien  :  -  Surface  :  64,77m2  -  Vue

exceptionnelle sur le port, les yachts et les voiliers - Séjour avec cuisine

ouverte  bénéficiant  d'un  magnifique  soleil  couchant  -  Deux  chambres

avec  vue  sur  une  cour  privée  -  Salle  de  douche  élégante  et  toilettes

Emplacement  privilégié  :  Cet  appartement  exceptionnel  bénéficie  d'un

...

COLDWELL  BANKER  JAGER  IMMOBILIER  is  delighted  to  present  a  rare

opportunity: a one-bedroom apartment nestled directly on the port of Saint-Tropez,

offering  spectacular  views  of  the  bustling  quay,  as  well  as  the  yachts  and

magnificent sailboats. Property Features: - Area: 64. 77m2 - Exceptional views of

the  port,  yachts,  and  sailboats  -  Living  room  with  open  kitchen  enjoying  a

magnificent  sunset  -  Two  bedrooms  with  views  of  a  private  courtyard  -  Elegant

shower room and toilet Prime Location: This exceptional apartment boasts a prime

location on the port of Saint-Tropez, offering a unique ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence
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